

第7号 2022年 6月24日 西朝明中学校第一学年

担当: 川合 由佳

梅雨明けが待たれますが、時折蒸し暑い日もあります。体調管理が難しい日々が続いていますが、みなさんはどうでしょうか? この時期を過ぎれば、いよいよ本格的な夏到来。楽しみですね。



一学期もあと少し! 夏に向けて毎日を充実させよう!



入学から3か月、中学校生活にはもう慣れてきましたか? 校区防災・安全・環境マップ作りや自然教室、防災@にしあさけでの発表など学校行事もしっかりと取り組む姿が見られました。一学期もあと少し、学期のしめくくりとして毎日を振り返ってみてください。リーダー会から提案されたスローガン、「Happy & Smile 97 ~仲間を大切にする学年~」を意識していますか?最近は毎朝教室の窓を開けてくれる人、トイレのスリッパを揃えてくれる人など自分から動ける人も増えています。

それでも、多少気になる点もあります。ひとつは、あいさつです。授業の前後のあいさつは、室長の指示のもときちんとできているようですが、普段の廊下等でのあいさつはまだまだ2・3年生の方がしっかりしています。どんな場面でも自分から進んであいさつができるようにしていきましょう。もうひとつは、言葉づかいです。「先生、これどうすんの?」「こんなのでいい?」・・率直でかわいらしい気もしますが、これでは小さい子どもの言葉です。場面や相手に応じて敬語も使えるようになるのが、中学生のレベルです。毎日の授業やテスト勉強、掃除や係活動・部活動なども同じです。頑張ってはいるけれども、まだ時々小学生が顔を出す人がいます。「自己中心的な考え」や「甘え」を捨てるべく、毎日の生活を一度見直してみましょう。一学期の残りの日々をしっかりと過ごしてください。大きく成長する夏が、もうすぐそこまで来ています

すでにお知らせしましたように、7月15日(金)と19日(月)に三者懇談会を実施いたします。当日は通知表渡しとともに、一学期の学校生活の様子や夏休みの過ごし方などについて、お子さんと一緒に確認したいと思っています。短い時間ではありますが。ご相談などがありましたら、この機会によろしくお願いいたします。